

Anuncia representante de la ONU que existen en México al menos 30 mil personas desaparecidas



México 9 ago (RHC) Representantes de la Organización de Naciones Unidas para los Derechos Humanos en México ratificaron que en el país se han contabilizado hasta al menos 30 mil personas desaparecidas en los últimos años.

Así lo anunció Jan Jarab, representante de la Oficina del Alto Comisionado de la ONU al inaugurar el Foro de Desaparición Forzada, titulado *Contra el Dolor y el Miedo: Un grito de esperanza*, y organizado por el Centro de Derechos Humanos de la Montaña Tlachinollan.

En el encuentro participan representantes de organizaciones de derechos humanos, ex funcionarios del organismo internacional y familiares de los 43 normalistas de Ayotzinapa, desaparecidos en septiembre de 2014.

Aunque la cifra de 30 mil supera las oficiales, familiares y organizaciones que se ocupan del tema hablan incluso de 100 mil desaparecidos en México, donde son recurrentes hallazgos de fosas clandestinas. (Fuente/Agencias de prensa)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/137821-anuncia-representante-de-la-onu-que-existen-en-mexico-al-menos-30-mil-personas-desaparecidas>



Radio Habana Cuba